Reapertura de Nikol's

El gusto humano abarca tal inmensidad que tiene que haber de todo. Si en bares vamos a la cabeza de Europa la variedad tenía que ser condición obligada. Así, en Talavera, se reabrió el pub Nikol's, un local decorado al estilo británico al que acude personal de alto-standing. Nikol's recoge en cierta medida esa tradición cada día más oculta que concibe el pub como un lugar para charlar plácidamente. Una manera como cualquier otra de recobrar la pasión por la conversación.





Las puntuaciones de Delkader

El gaditano Augusto Delkader, director de la Cadena Ser, no faltó al primer aniversario de la emisora en Toledo. BISAGRA le solicitó que puntuara de 0 a 10 a los más importantes diarios nacionales. En su calificación abundaron los «doses» y los «treses», exceptuando a El País y a otro prestigioso diario madrileño. Si al rotativo de Polanco le colocó un «nueve» (más chulo que una chaqueta de ante), al otro periódico le puso un cero. Son las notas de un especialista.

El Niño brilló en Yepes

Las últimas faenas del Niño de la taurina apuntan una ligera recuperación. Al menos así lo percibió el entendido público de Yepes en la faena de la pasada semana. Junto a Carlos Collado comparecieron en el coso Fernando Lozano y Finito de Córdoba. El de Santa Olalla cortó dos apéndices en su primero y saludó en el segundo. Tras la oreja conseguida en Valencia comienzan a existir argumentos para la resurrección.



J.L. DE LA CRUZ



La tuna universitaria de Toledo a Puerto Rico

Quienes pensaban que la tuna era un fenómeno exclusivamente local se equivoca. Sin ir más lejos, la tuna universitaria de Toledo se marcha a Puerto Rico del 17 al 28 de octubre a participar en un certamen de tunas. En el gráfico tenemos algunos de sus componentes, tales como Mario López, Roberto López, Javier Vázquez, Javier Gómez, Isidoro Sánchez, Angel Ramírez, Alejandro Ballesteros, Alberto Alvarez, Enrique Galdeano, Esteban De la Cruz, Fernando Santacruz y Jesús Martínez.